



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 18-040

Stand: 2018-12-26

Ort Kronach, Südkreisel

Situation

An der Nordseite des Südkreisels ist ein Überweg für Fußgänger und Radfahrer eingerichtet, mit Inseln zwischen den Fahrspuren. Der Überweg verbindet den Fuss-/Radweg auf der Nordwestseite der B303 mit dem Gehsteig der Bamberger Strasse und dem weiterführenden Fuss-/Radweg westlich der B173, nach Süden (Neuses, Johannisthal). Am Bypass warnt ein Schild die Autofahrer vor Fußgängern (gelber Kreis im Luftbild).

Bewertung

Der Überweg liegt auf einer der zwei Nord-Süd-Radweg-Hauptachsen zwischen Kronach und Neuses/Johannisthal. Dort nur vor Fußgängern zu warnen, kann eine Gefahr für Radfahrer bedeuten und Haftungs-Unklarheiten zulasten verunfallter Radfahrer verursachen.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen

Am Bypass auch vor Radfahrern warnen.

An der Kreisel-Aus- und -Einfahrt vor Fußgängern und Radfahrern warnen

Zuständig

Günter Holzmann, Landratsamt Kronach, Verkehr, Beschilderung, Güterstraße 18, 96317 Kronach, Telefon 09261 678-254, eMail guenter.holzmann@lra-kc.bayern.de

Status der Realisierung

November 2018 Jens Laußmann wurde auf diesen Rad-Ort aufmerksam gemacht. Zuständig sei Günter Holzmann im Landratsamt. Das Bauamt warnt aber vor einer Forderung nach zusätzlichen Schildern, die zu einem Schilderwald führen könnten.